

## **Buntes Winterferienangebot beim Freizeitzentrum in Goldberg**

Das Freizeitzentrum in der Mildnitzstadt, betrieben durch den TSV Goldberg, öffnete pünktlich zum Ferienbeginn seine Pforten. Den Kindern wurden neben den allgemeinen Möglichkeiten jeden Tag besondere Aktivitäten zu Themen angeboten.

Der Montag war der Märchentag. Es wurden Bücher hervorgeholt und gelesen, Hörspiele eingelegt, Bilder dazu passend gemalt und Rätsel veranstaltet, wobei man sich doch schon etwas auskennen oder gut zugehört haben sollte. Dienstags war Spieletag. Neben einer großen Auswahl an Brettspielen, kniffeln oder 4 gewinnt wurden die Neuanschaffungen des Freizeitentrums ausgiebig getestet - Tisch Airhockey, ein TischKicker oder auch Ping Pong. Mittwochs hieß es „alle Neune“ – es ging auf die vereinseigene Kegelbahn. Für viele das erste Mal, dass sie die Räumlichkeiten betraten und eine Kugel in die Hand nahmen. Langeweile kam dennoch nicht auf – körperlich aktiv hatten die Kids viel Spaß bei Schnecken- oder Schnapszahlkegeln. Fachlich kompetente Betreuung war durch den Sportfreund Peter Gröger garantiert, an dieser Stelle ein großes Dankeschön an ihn dafür. Aber auch kulinarisch wurde geguckt, was die Kinder mögen. Und was liegt bei diesem kalten Wetter näher als heißer Kakao. Stilecht dazu selbstgebackene Waffeln mit Puderzucker. Einfach lecker, besonders wenn sie noch warm sind. Alle fasten gut zu. Am Basteltag wurde an die vielen Stifte oder auch Pinsel zu Hause gedacht, zumindest aber an dekorative Ordnung. Ein Stifteköcher sollte entstehen. Mit Hilfe von Chipsdosen, Tapeten und Tapetenkleister sowie Motivlochern und buntem Papier entstanden sehenswerte Unikate für den Schreibtisch zu Hause.

Für die Kinder war viel Abwechslungsreiches im Angebot und viele machten auch rege Gebrauch davon. Danke auch an Frau Nath, die alles plante, vorbereitete und organisierte.

Jana Egg-Fleischer

